

NOVIEMBRE 2020

TU FAMILIA EN EL CAMPO

Comprometidos hasta lo último de la tierra



Los Gabys

escaleraencampo@gmail.com

BUENAS NOTICIAS

DESDE EL SUR DE ASIA: Hace unos días atrás, los obreros Rama y Darmen retomaron el trabajo en la Aldea, después de haber estado cerrado el salón y clausurado por más de un año. Cuando esto pasó unos vecinos llegaron a intimarlos y otra vez los denunciaron. Llegó la policía y fueron detenidos mientras compartían del mensaje, Gracias a Papá el Pstor Prakash, que ahora es abogado y tiene experiencia en el caso, después de apelar por ellos, fueron libera2. Hoy los Obreros no han bajado sus brazos, siguen compartiendo y en este momento la gente del lugar se está congregando en otro Barrio.

El caso está en la corte y la sanción está por salir en cualquier momento, por esto necesitamos nos acompañen doblando las rodillas para que la Obra sea abierta y el caso salga a Nuestro Favor.



Damos gracias a Papá por la provisión de una máquina de coser para una de nuestras obreras que no tenía cómo autosostenerse. Hoy, puede compartir del Maestro en la aldea y proveer para sus hijos.

NOVEDADES

Se cierran los salones, pero se abren los Parques: Hace unos días atrás autorizaron los encuentros en las zonas al aire libre y después de una selección de estudiantes, nuestros hijos fueron parte del equipo organizador de un evento deportivo recreativo para todos los estudiantes de su escuela. Hubo corridas, deportes y tiempos de encuentros. En su último año lectivo invitaron a Lemu a ser parte del liderazgo de la alabanza, por lo que vemos el favor de Papá sobre la vida de los chicos. **Agradecemos a todos los que están siempre cubriéndoles en sus oraciones.**

NOTICIAS EN FORMATO DE VIDEO CON UN SÓLO CLICK



SUMATE Y DEJANOS TU MENSAJE EN FACE